



Estimadas familias,

En estos tiempos tan complicados que nos ha tocado vivir, nos ponemos en contacto con vosotros para pedir vuestra **colaboración**, como siempre hemos hecho cuando lo hemos precisado y sabiendo que responderéis tan bien como hasta ahora.

Hemos observado tanto a la entrada como salida de los niños, aglomeraciones junto a las puertas... y, aunque entendemos que son momentos que tenéis para veros y hablar entre vosotros, o que los niños jueguen entre ellos, os pediríamos que trataseis de **reducir al mínimo** estas reuniones, por ejemplo viniendo solo un adulto a recoger a los niños, procurando acercarse a la puerta sólo cuando su hijo esté a punto de salir y alejarse inmediatamente de ella, para que los padres del turno siguiente puedan acercarse, ya que, como bien sabéis, son ocasiones que aumentan las posibilidades de contagio entre niños y adultos y que "echan por tierra" todo el esfuerzo material, económico y humano así como la organización que tenemos dentro del colegio para mantener la seguridad de nuestros alumnos.

Estamos seguros de que, una vez más, podemos contar con vosotros para echarnos una mano en este tema y, así, contribuir, al correcto funcionamiento de nuestro colegio en estas circunstancias tan difíciles, y evitar, en la medida de lo posible, todo riesgo que pueda poner en peligro la continuidad de las clases.

De nuevo, os agradecemos todo vuestro esfuerzo y colaboración y aprovechamos para animaros a seguir adelante.

Coordinadora COVID